

Volvo unterstützt Berufskraftfahrer-Ausbildung

Volvo unterstützt in Deutschland mit beiden Lkw-Marken, Renault Trucks und Volvo Trucks, die Aus- und Weiterbildung von angehenden Berufskraftfahrern und -fahrerinnen. Zusammen mit dem Bildungswerk der Bayerischen Wirtschaft (bbw) begann im Juni 2018 das Projekt, welches dann auch in weiteren Bundesländern ausgerollt werden soll.

Bei dem gemeinsamen Projekt von Volvo Group Trucks Deutschland und dem Bildungswerk der Bayerischen Wirtschaft durchlaufen die Teilnehmer eine sogenannte Teilqualifizierung mit dem Zielberuf Berufskraftfahrer.

Für die Weiterbildung in Coburg stellt Volvo Fahrzeuge unterschiedlicher Gewichtsklassen und Modellreihen beider Marken bereit. Unterrichtet werden die Teilnehmer durch Experten von Volvo sowie drei zusätzlichen Fahrtrainern. (ampnet/deg)

06.07.2018 16:25 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Angehende Berufskraftfahrer und ihre Trainer bei den Fahrsicherheits- und Eco-Schulungen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo

06.07.2018 16:25 Seite 2 von 2